

Die Betriebshaftpflichtversicherung versichert die auf gesetzlichen Haftpflichtbestimmungen beruhende Haftpflicht (I) aus dem in der Police bezeichneten Betrieb (II) wegen Personen- und Sachschäden (III). Das vorliegende Werk kommentiert – ausführlich und anhand zahlreicher Praxisbeispiele – diese drei Voraussetzungen der Versicherungsdeckung. Das Hauptaugenmerk liegt dabei auf der Abgrenzung zwischen Sach- und Vermögensschäden. Sie ist der Grund für zahlreiche Zusatzdeckungen zur allgemeinen Betriebshaftpflichtversicherung, insbesondere im Bereich der Haftung für mangelhafte Produkte. Das Werk schliesst mit einem Prüfschema, das einen hilfreichen Überblick über den Gegenstand der Betriebshaftpflichtversicherung bietet.